



**“Somos estudiantes,
no somos acarreados”**

Marchan universitarios CONTRA *reforma judicial*





“Somos estudiantes, no somos acarreados”

Marchan universitarios contra reforma judicial



RAÚL RUIZ/RAFAEL ORTIZ/EDITH ROMERO

Estudiantes de Derecho de la UNAM, FES Acatlán, la Universidad Iberoamericana, el Instituto Tecnológico Autónomo de México (ITAM), el CIDE, la ITESO, la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), la Escuela Libre de Derecho, La Salle y el Tec de Monterrey marcharon la mañana de ayer contra la reforma al Poder Judicial.

De acuerdo con la convocatoria difundida en redes sociales, la marcha comenzó en la glorieta del Ángel de la Independencia y finalizó en el Senado de la República.

Durante la marcha, los estudiantes manifestaban su inconformidad con dichos como "Si México se informa no pasa la Reforma".

Varios de los manifestantes que se identificaron como estudiantes, llevaban consigo cartelones con las leyendas: "Nadie me contó ni me manipuló".

De igual manera, en el contingente se encontraban también trabajadores del Poder Judicial de la Federación que se manifestaban: "Somos abogados, no somos acarreados". Mientras que en otro sector indicaron:

"Poder Judicial, contrapeso nacional".

Vestidos de blanco y con una gran pancarta que decía "Independencia judicial, contrapeso nacional", los estudiantes iniciaron su movilización en el Ángel de la Independencia con dirección al Senado de la República.

"¡Estudiante consciente se une al contingente!" "¡México, despierta, somos tu defensa!", son algunas de las consignas que gritaban los futuros abogados mientras caminan por la avenida Paseo de la Reforma.

Los manifestantes pertenecen a diferentes universidades, entre las que destacan:

Universidad Iberoamericana
Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) Ciudad Universitaria
Facultad de Estudios Superiores (FES) Acatlán

Escuela Libre de Derecho (ELD)
Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Occidente (ITESO)
Universidad del Estado de México (UAEM)

Instituto Tecnológico Autónomo de México (ITAM)

Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey (ITESM)

La Salle

Centro de Investigación y Docencia Económicas (CIDE)

Además, a la protesta se sumaron jueces y magistrados integrantes de la Asociación Nacional de Magistrados de Circuito y Jueces de Distrito del Poder Judicial de la Federación (JUFED), quienes también hicieron un llamado a los integrantes de otras entidades a sumarse a las protestas en todo el país.

Vale recordar que esta no es la primera ocasión en la que los estudiantes se manifiestan en contra de la reforma judicial. Apenas el 28 de agosto, alumnos de la Facultad de Derecho de la UNAM, acompañados de otras facultades y universidades, marcharon con dirección a las instalaciones de Consejo de la Judicatura Federal (CJF).

AMLO y Sheinbaum critican protestas de estudiantes contra reforma judicial

Ante las protestas de estudiantes de Derecho de diversas universidades del país en contra de la reforma al Poder Judicial, el

CONTINÚA EN PÁGINA 13



PODER LEGISLATIVO FEDERAL
CÁMARA DE DIPUTADOS



Estudiantes de Derecho, profesores y trabajadores del PJJ protestaron contra reforma judicial propuesta por AMLO

VIENE DE PÁGINA 12

aseguró que están siendo engañados por profesores.

"Hay manifestaciones de jóvenes, quiero referirme a ellos, los que están estudiando leyes, porque tienen maestros que seguramente les están diciendo que es injusto e ilegal la reforma al Poder Judicial o antidemocrático, los están engañando", dijo.

AMLO envió un mensaje a los jóvenes inconformes sobre lo que implica la reforma judicial que propuso, dijo que los objetivos son "limpiar la corrupción, que no vuelvan a darse los abusos y acabar con la hipocresía".

Por su parte, la presidenta electa, Claudia Sheinbaum, también se pronunció por las protestas y les recomendó "leer bien" la propuesta a la reforma judicial. Dijo que el nombramiento de jueces no es una cosa de carrera judicial pues hay mucho nepotismo y con la reforma, un estudiante que cumpla con requisitos y pase por las comisiones puede participar.

MARCHAN EN ESTADOS

En Acapulco el punto de encuentro fue la Costera 125, donde la marcha partió alrededor de las 9:30 horas de ayer domingo con dirección a la plaza Francia, lugar en el que también se sumaron abogados e integrantes de la sociedad civil.

Estudiantes de la Universidad Veracruzana también convocaron a la sociedad a unirse a la manifestación que comenzó en el Teatro del Estado hacia la Plaza Sebastián Lerdo.

En este estado, los estudiantes pidieron que se abra el diálogo en la Cámara de Diputados antes de que sea aprobada la reforma.

En Aguascalientes, estudiantes de la licenciatura en Derecho de diversas universidades del estado también se unieron a las manifestaciones contra la reforma al Poder Judicial.

El contingente de alrededor de 600 personas entre trabajadores, estudiantes y padres de familia se reunió a las 10:00 horas en el monumento a Benito Juárez, donde partieron hacia la Plaza de la Patria.

El objetivo de la convocatoria para los

hidrocálidos fue llamar a la ciudadanía a la colecta de firmas que se anexarán a un recurso de amparo que promoverán ante el Poder Judicial de la Federación a fin de que no pase la reforma, que consideran anti-constitucional.

Entre las consignas que se repetían se encuentra "Soy estudiante y nadie me manipuló", en respuesta a lo dicho por el presidente Andrés Manuel López Obrador en su conferencia del miércoles sobre que los estudiantes que se manifiestan son manipulados por su profesores para oponerse a la reforma.

Las marchas convocadas por estudiantes universitarios de Derecho, se suman al paro nacional realizado por trabajadores del Poder Judicial, para oponerse a la reforma propuesta por el presidente Andrés Manuel López Obrador que se discutirá en los primeros días de septiembre.

La reforma judicial impulsada por el presidente Andrés Manuel López Obrador busca que ministros, jueces y magistrados del Poder Judicial de la Federación (PJJ) sean elegidos por voto popular.



Ignacio R. Morales Lechuga
@irmoralesl

Así se ve el Ángel en defensa de la Independencia del Poder Judicial. Hoy los jóvenes renovaron nuestra esperanza en el país .

